

Programa Aula-Empresa. Actuación cofinanciada por el Fondo Social Europeo. Programa Operativo FSE de Castilla y León 2014-2020

CENTRO INTEGRADO DE FP DE PONFERRADA

***AQUÍ TAMBIÉN SE PUEDE.
CONOCE TU ENTORNO EMPRESARIAL Y SUS
EXPERIENCIAS EMPRENDEDORAS II***

PONENCIA/TALLER: M^a José Muñoz y Alex Muelas. Promotores de BINATUR: Naturaleza y Turismo Activo en El Bierzo S.L.

**4 DE MAYO DE 2022
12:00 HORAS. AULA EMPRESA**

1.- CONTENIDOS DE LA ACTIVIDAD.

La actividad consiste en una ponencia-taller llevada a cabo por los promotores de Binatur: Naturaleza y Turismo Activo en El Bierzo S.L., explicando en qué consiste su actividad de empresa. BINATUR es una empresa de Turismo Activo y ofrecen multitud de actividades de aventura en el Bierzo, (Rafting, Kayak, Paintball, PadelSurf, Parque de árboles, Tirolinas, Senderismo guiado). Disfrutan enseñando su tierra y diseñan actividades de aventura en pareja, con amigos, en familia o con una empresa en concreto, disponen de alojamiento y realizan actividades para cualquier grupo por pequeño o numeroso que sea.

BINATUR es una empresa que nace en 2010 con la ilusión de enseñar a todo aquel que lo desee los encantos de El Bierzo (León). Recientemente además se han constituido como Agencia de Viajes, ofreciendo Paquetes Turísticos en el Bierzo. Actualmente Binatur tiene alojamientos propios y otros en modo de gestión. Su sede está dentro del Parque Natural y Cultural de las Médulas, Patrimonio de la Humanidad por la Unesco desde 1997.

Es una empresa que se adapta a los gustos, cualidades físicas, edad, y manera de viajar de los clientes, organizando las estancias en sus Casas u hoteles Rurales en Las Médulas (El Bierzo).

El equipo de Binatur está altamente cualificado en el campo de la actividad física, de la salud y del conocimiento humano, técnico y cultural del entorno.

2.- OBJETIVOS.

- Tener referentes de experiencias llevadas a cabo en nuestra comarca por personas y empresas que han conseguido sus objetivos e ideales.
- Conocer iniciativas emprendedoras y conseguir fijar población en nuestra comarca y evitar la despoblación.
- Posibilidad de crear ideas de negocio en diversos sectores.
- Favorecer la transmisión de conocimientos entre personas y entidades con experiencia profesional y el Centro educativo y fomentar el espíritu emprendedor en el alumnado.

3.- RESULTADOS DE LA ACTIVIDAD.

La ponencia fue muy dinámica y pedagógica, M^a José y Alex, promotores de la empresa Binatur, explicaron al alumnado cómo fueron sus comienzos y las dificultades con que se encontraron. Destacaron que la comarca del Bierzo tiene un entorno natural privilegiado y que todavía está por explotar desde el punto de vista empresarial muchas ideas de negocio para disfrutar de su naturaleza. A través de exposiciones proyectadas y vídeos fueron comentando las actividades que realizan, todas relacionadas con turismo activo: (Rafting, Kayak, Paintball, PadelSurf, Parque de árboles, Tirolinas, Senderismo guiado). Diseñan las actividades de forma personalizada adaptándose a los grupos y clientes que las demandan. También sus actividades van dirigidas a niños, realizando campamentos, estancias cortas de colegios en sus instalaciones etc. Expusieron al alumnado un proyecto que están realizando denominado "la mirada circular" en la que se recorre esta tierra de diversas formas: en bicicleta, haciendo trekking o simplemente disfrutando en el tiempo libre.

Los alumnos/as formularon preguntas sobre diversos aspectos que fueron contestadas por los ponentes estableciéndose debate.

Con este taller hemos conseguido que el alumnado tenga referentes de experiencias llevadas a cabo en nuestra comarca por personas y empresas que han conseguido sus objetivos e ideales. Se ha constatado que existen posibilidades de crear ideas en diversos sectores de nuestro entorno y conseguir fijar población en nuestra comarca. Se ha conseguido una transmisión de conocimientos entre los ponentes de la empresa y el centro educativo, fomentando el espíritu emprendedor en el alumnado.